
14

25

36

市
内
の
話
題
や
出
来
事
な
ど
を
写
真
を
交
え
て
紹
介
し
ま
す
。

My
town
topics

9  Kushima City Public Relations, 2015.9, Japan 広報 　　　　  8

道路をきれいに

ごみのない街を 
目指して

串
間
市
で
の
思
い
出
を
胸
に

　
８
月
４
日
、
第
９
代
串
間
市
国
際
交
流
員
の
ア
レ
ッ
ク
ス

・
ウ
ェ
ッ
ト
ナ
イ
ト
さ
ん
の
送
別
式
、
第
10
代
の
ジ
ョ
ン
・

ケ
リ
ー
さ
ん
の
歓
迎
式
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
ア
レ
ッ
ク
ス
さ

ん
は
、
英
会
話
教
室
な
ど
で
市

民
と
ふ
れ
あ
い
、
日
本
と
の
交

流
の
橋
渡
し
を
務
め
て
い
た
だ

き
ま
し
た
。
式
で
は
、
ア
レ
ッ

ク
ス
さ
ん
に
感
謝
状
や
花
束
な

ど
が
贈
ら
れ
、
後
任
の
ジ
ョ
ン

さ
ん
も
あ
い
さ
つ
を
行
い
ま
し

た
。
ジ
ョ
ン
さ
ん
に
つ
い
て
詳

し
く
は
、
交
流
員
レ
ポ
ー
ト

（
16
ペ
ー
ジ
）を
ご
覧
く
だ
さ
い
。

この３年間で、日本の文化にふ
れ、多くの友だちもでき、たく
さんの良い思い出ができました。
この経験は宝物です。将来、ま
た串間市に遊びに行くのでその
ときはよろしくお願いします。
串間の皆さん、たくさんの思い
出をありがとうございました。 

思い出は宝物

　
８
月
23
日
、
大
束
地
区
・
矢
床
の
畑
で
Ｊ
Ａ
串
間
市
大
束

青
年
部
主
催
に
よ
る
い
も
掘
り
大
会
が
あ
り
ま
し
た
。
市
内

外
か
ら
約
３
０
０
人
が
参
加
。
参
加
者
た
ち
は
、
開
始
の
合

図
と
と
も
に
畑
に
入
る
と
、
大

き
く
育
っ
た
甘
し
ょ
を
掘
り
お

こ
し
、
収
穫
を
楽
し
み
ま
し
た
。

収
穫
し
た
甘
し
ょ
は
、
１
㎏
当

た
り
２
０
０
円
で
販
売
さ
れ
、

10
㎏
ピ
タ
リ
賞
は
無
料
に
な
る

な
ど
の
特
典
も
あ
り
ま
し
た
。

ま
た
、
大
会
終
了
後
に
は
、
同

Ｊ
Ａ
女
性
部
に
よ
る
い
も
料
理

の
振
る
舞
い
も
行
わ
れ
ま
し
た
。

家
族
連
れ
い
も
掘
り
楽
し
む

おじいちゃんたちと宮崎市から 
来ました。暑かったけど、大き
いおいもが袋いっぱいに採れた
のでとても楽しかったです。家
に帰ったら採ったおいもをてん
ぷらと焼きいもにしてもらいま
す。楽しみです。2年連続の参
加なのでまた来年も来たいです。

おいもとれた

宮崎市在住

新
し ん

福
ぷ く

 梨
り

珠
ず

さん

　８月６日、河川・道路愛
護デーの実施に伴い、市内
の道路・河川護岸の清掃が
実施されました。清掃には
土木事務所をはじめとする
各団体の職員やボランティ
アの皆さんら約１５０人が
参加。参加者たちは暑い中、
たばこの吸い殻や空き缶な
どのごみを拾い集めました。

　
７
月
23
日
、
仲
町
通
り
で
夏
の
風
物
詩
「
あ
た
ご
祭
り
」

が
あ
り
ま
し
た
。
歩
行
者
天
国
に
な
っ
た
仲
町
通
り
に
は
、

か
き
氷
や
焼
き
鳥
な
ど
の
露
店
の
ほ
か
、
青
年
団
協
議
会
主

催
の
お
化
け
屋
敷
な
ど
も
並
び
、

浴
衣
姿
の
子
ど
も
や
家
族
連
れ

ら
で
に
ぎ
わ
っ
て
い
ま
し
た
。

ス
テ
ー
ジ
イ
ベ
ン
ト
で
は
、
子

ど
も
た
ち
の
ダ
ン
ス
や
バ
ン
ド

演
奏
な
ど
も
披
露
さ
れ
ま
し
た
。

ま
た
こ
の
日
は
、
旧
吉
松
家
住

宅
敷
地
内
に
祭
っ
て
あ
る
愛
宕

神
社
も
開
放
さ
れ
、
多
く
の
人

が
参
拝
に
訪
れ
て
い
ま
し
た
。

恒
例
あ
た
ご
祭
り
に
ぎ
わ
う

楽しく踊れた
今年で４回目です。楽しみにし
ていました。今日は、クシマド
リームプロジェクトの一員とし
てステージで踊りました。ダン
スの後には、あたご神社に行っ
て「センターで踊れますよう
に」とお願いしてきました。願
いが叶うように練習頑張ります。

大束小学校 ３年

中
な か

武
た け

 虎
こ

珀
は く

くん

　
８
月
23
日
、
中
央
公
民
館
で
宮
崎
大
学
工
学
部
が
主
催
す

る
「
科
学
祭
り
in
串
間
２
０
１
５
」
が
、
昨
年
に
続
き
開
催

さ
れ
ま
し
た
。
市
内
外
か
ら
36
名
の
子
ど
も
が
参
加
し
、
実

験
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
宮
崎
大

学
工
学
部
ス
タ
ッ
フ
か
ら
ア
ド

バ
イ
ス
を
受
け
な
が
ら
、
天
体

望
遠
鏡
作
り
や
ペ
ッ
ト
ボ
ト
ル

で
で
き
る
温
度
計
作
り
を
楽
し

み
ま
し
た
。
子
ど
も
た
ち
は
科

学
を
身
近
に
感
じ
な
が
ら
、
も

の
づ
く
り
の
楽
し
さ
や
お
も
し

ろ
さ
を
体
感
。
楽
し
そ
う
に
実

験
に
取
り
組
ん
で
い
ま
し
た
。 

実
験
で
科
学
の
面
白
さ
体
感

日南市から来ました。どの実験
も楽しかったけど、水の密度を
利用した温度計作りが一番面白
かったです。一滴ずつ水の量を
調整するのが難しかったです。
たくさん実験して科学を身近に
感じることができました。帰っ
たら作った望遠鏡で月を見ます。

科学が身近に

日南市在住

坂
さか

元
もと

 謙
けん

介
すけ

くん

古
ふ る

澤
さ わ

 光
み

希
き

斗
と

くん

第９代串間市国際交流員

アレックス・ウェットナイトさん

福島小学校 ３年

二
に

木
き

 英
え い

彰
しょう

くん

　
８
月
18
日
、
福
島
地
区
・
桂
原
親
水
公
園
で
串
間
市
子
ど

も
会
育
成
連
絡
協
議
会
の
レ
ク
リ
エ
ー
シ
ョ
ン
と
し
て
ニ
ジ

マ
ス
釣
り
大
会
が
行
わ
れ
、
市
内
の
子
ど
も
会
会
員
21
人
が

参
加
し
ま
し
た
。
市
淡
水
漁
業

協
同
組
合
協
力
の
も
と
、
河
川

プ
ー
ル
に
ニ
ジ
マ
ス
2
0
0
匹

を
放
流
。
子
ど
も
た
ち
は
ニ
ジ

マ
ス
釣
り
を
楽
し
み
、
釣
り
上

げ
る
た
び
に
歓
声
が
上
が
っ
て

い
ま
し
た
。
釣
っ
た
魚
は
そ
の

場
で
さ
ば
き
、
串
を
打
っ
て
塩

焼
き
に
。
子
ど
も
た
ち
は
お
い

し
そ
う
に
味
わ
っ
て
い
ま
し
た
。

ニ
ジ
マ
ス
を
釣
り
上
げ
歓
声

いい思い出に
ニジマスを10匹釣って、つかみ
どりでも20匹捕まえました。川
釣りもつかみどりも初めてだっ
たけど、とても楽しかったです。
塩焼きしたニジマスもおいしか 
ったです。夏休みの良い思い出
になりました。来年も開催され
たらぜひまた参加したいです。

　
８
月
１
日
、
高
松
海
水
浴
場
で『
渚
の
フ
ェ
ス
テ
ィ
バ
ル
』

が
行
わ
れ
ま
し
た
。
ス
テ
ー
ジ
は
福
島
高
校
胡
桃
太
鼓
部
の

演
奏
か
ら
始
ま
り
、
海
に
沈
む
夕
日
と
と
も
に
ア
カ
ペ
ラ
グ

ル
ー
プ
「
Pパ
ス

テ

ル

a
s
t
e
l 

Cク

ロlo

cッ
クk
」
が
美
し
い
ハ
ー
モ
ニ
ー

を
披
露
。
そ
の
ほ
か
に
も
、
情

熱
的
な
ベ
リ
ー
ダ
ン
ス
や
優
雅

な
フ
ラ
ダ
ン
ス
、
最
後
に
フ
ァ

イ
ヤ
ー
ダ
ン
ス
で
盛
り
上
が
り

ま
し
た
。
会
場
で
は
軽
食
や
飲

み
物
の
販
売
も
あ
り
、
浜
の
上

で
バ
ー
ベ
キ
ュ
ー
を
し
な
が
ら

楽
し
ん
で
い
る
様
子
で
し
た
。

浜
辺
で
音
楽
や
踊
り
を
堪
能 

子どもの保育園のお友だち家族
と一緒に来ました。海水浴場で
は子どもたちが大はしゃぎ。楽
しんでくれてうれしいです。音
楽や踊りを堪能しながらのバー
ベキューもおいしくて最高の気
分。来年はビールが飲みたいで
す（笑）。また皆で来たいですね。

最高の気分！

大束地区・大重野

赤
あ か

池
い け

 香
か

織
お り

さん
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思い出の
広報くしま

都井岬へ訪れた皇太子さま

皇太子さま
ご来串

　平成２年９月５日、第２
回全国農業青年交換大会に
ご出席の皇太子さまが、ご
来串されました。都井岬の
岬馬やソテツをご覧になり、
翌日は大束で甘しょの収穫
をご視察。沿道には皇太子
さまを歓迎する多くの市民
が集まりました。～平成２
年９月号広報くしまより～


